



**Grünes Geschenk.** Im Zuge einer groß angelegten Pflanzaktion stiftet Free Green Austria und Fielmann österreichweit mehr als 1.000 Bäume und Sträucher für Begrünungsprojekte von Kommunen, Kindergärten, Schulen und Vereinen. Mehr als 100 Institutionen bewarben sich um das Grün. 30 hatten Glück und erhalten die begehrten Gehölze, darunter die Stadtgemeinde Gänserndorf. Vergangenen Dienstag wurde der letzte Baum gepflanzt. SP-Bürgermeisterin Annemarie Burghardt und Fielmann-Niederlassungsleiter Alexander Wilhelm pflanzten den Baum. Bürgermeisterin Annemarie Burghardt: „Mit den Bäumen hat unsere Gemeinde ein tolles Geschenk erhalten. Mein Dank gilt dem Baumstifter, der einmal mehr sein Herz für Natur und Umwelt bewiesen hat.“

FOTO: ZVG